

10 à 50 % de baisse des IFT

Créé en 2016, le groupe Dephy pomme de Poitou-Charentes réunit 13 producteurs bio et conventionnels et le lycée de Montmorillon (Vienne). « Depuis 2016, grâce aux échanges entre les producteurs, aux rencontres



V. BARGAIN

LE GROUPE DEPHY POMME DE POITOU-CHARENTES S'EST RÉUNI À POM2SÈVRES pour une journée sur la fertilisation des vergers.

avec des spécialistes et aux essais menés par les producteurs, tous les membres du groupe ont réduit leurs IFT, indique Virginie Roulon, de la Fredon Nouvelle-Aquitaine, animatrice du groupe. La baisse va de 10 % à 50 % et porte sur les fongicides, les insecticides et les herbicides. Le sol et sa fertilité sont importants pour un bon fonctionnement du verger et pour limiter les bioagresseurs et donc les intrants. » En 2021, le groupe va déposer un dossier de réengagement pour cinq ans (2022-2026) dans un nouveau programme Dephy pomme, avec 11 producteurs. 🌱